

Cuba souligne que l'Amérique Latine et les Caraïbes sont à l'avant-garde de la lutte pour la paix et pour la solution pacifique des différends



Nations Unies, 13 février (RHC/PL)- Le représentant permanent de Cuba auprès de l'ONU, Rodolfo Reyes a signalé que l'Amérique Latine et les Caraïbes sont à l'avant-garde de la lutte pour la paix et pour la solution pacifique des différends.

Au cours d'un débat ouvert du Conseil de Sécurité sur le thème de la protection des civils dans des zones de conflit, Rodolfo Reyes a relevé qu'il y a à peine deux semaines, dans son deuxième sommet, qui s'est tenu à La Havane, la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens a déclaré la région Zone de Paix.

« Il s'agit d'un processus qui a pour objectif de bannir à jamais la menace et le recours à la force comme formule de solution des crises ; les inégalités sociales, la pauvreté, l'analphabétisme et le manque d'accès gratuit et universel à des services essentiels comme la santé et l'éducation » -a-t-il relevé.

Rodolfo Reyes a ajouté que la CELAC, formée de 33 pays, cherche, par cette position, à promouvoir la solidarité et la coopération entre les peuples pour parvenir à la prospérité et à la dignité pleine des citoyens.

« La paix et la prévention des conflits sont les voies les plus sûres et les moins coûteuses pour protéger les civils » -a-t-il souligné au cours de la réunion dans laquelle ont pris la parole 65 orateurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14449-cuba-souligne-que-lamerique-latine-et-les-caraibes-sont-a-lavant-garde-de-la-lutte-pour-la-paix-et-pour-la-solution-pacifique-des-differends>



Radio Habana Cuba